

Fecha: 28-06-2024

Medio: Semanario Tiempo

Supl. : Semanario Tiempo

Tipo: Noticia general

Título: **Vicuña celebrará el Día Nacional del Astroturismo con actividades gratuitas**

Pág. : 15

Cm2: 294,5

VPE: \$ 589.058

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

PARA TODA LA FAMILIA

Vicuña celebrará el Día Nacional del Astroturismo con actividades gratuitas

El evento será este martes 2 de julio, desde las 11 y hasta las 14 hs, en la plaza Gabriela Mistral. Se realizará observación solar con telescopios, charlas y talleres, tributo a Star Wars lanzamiento de cohetes de papel y demás actividades lúdicas.

El 2 de julio de 2019 Chile fue centro de interés a nivel mundial por ser el escenario más privilegiado para observar el eclipse total de sol, fenómeno experimentado por millones de personas quienes incluso viajaron a las regiones de Atacama y Coquimbo para apreciarlo de mejor forma.

Para recordar esta fecha, promover el turismo local y

aprovechar los beneficios e impactos económicos que conlleva el turismo de astronomía, la moción parlamentaria que declara el 2 de julio de cada año como el Día Nacional del Astroturismo quedó en condiciones de convertirse en ley, luego que fuera aprobada por el Senado.

En Vicuña la celebración se concentrará en la plaza Gabriela Mistral, lugar en donde se realizará observación solar con telescopios, charlas y talleres, lanzamiento de cohetes de papel, tributo a Star Wars y se podrá conocer toda la oferta de servicios de astroturismo que posee la comuna elquina.

Adicionalmente, en el Teatro Municipal de Vicuña, se proyectarán las películas Monstruos vs Aliens (12 hs) e Interestelar (18 hs) ambas funciones con entrada gratuita, aunque con cupos limitados. Mientras que en el Observatorio Cerro Marmalluca se realizarán visitas al planetario, también con cupos limitados.

“La declaración del 2 de julio como Día Nacional del Astroturismo es un paso importante para dar a conocer el patrimonio de nuestros cielos” valoró el alcalde de Vicuña y presidente de la Asociación de Municipalidades Turísticas de Chile, Rafael Vera Castillo.

